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◆ゲスト 尾道高等学校 教諭 梅本 勝 様 

 

 

◆会長報告 

 皆さんこんにちは。 

  本日１１時３０分、福山赤坂ロータリークラブ事務局において、

９月度の理事会を開催いたしましたのでそのご報告をさせていた

だきます。 

①８月度の予算実行状況が承認されました。 

  ②プログラム変更が承認されました。内容は後程、皆様に報告させて頂きます。 

  ③ＧＳＥの日程についての報告をさせて頂きました。 

    今年は、10 月 06 日～10 月 09 日で当クラブの担当は 10/07 火曜日となりました。 

  ④毎年行われております芋掘りが 10/10（金）と、バザーが 10/25（土）と開催日程が確認さ

れました。 

  ⑤入会案内パンフレットの購入の件について承認されました。パンフレットは回覧させて頂き

ます。会員増強にお役立て下さい。 

  以上で、理事会の報告を終わらせて頂きます。 

  本日は９月に入りまして第一例会です。ロータリーでは９月は

「新世代のための月間」となっております。１９９６年－９７年

度から、従来の「青少年活動月間」の名称が変わり、「新世代のた

めの月間」となりました。年齢３０歳までの若い人、すべてを含

む新世代の育成を支援するロータリー活動に、焦点を当てる月間

です。ロータリークラブは、「各ロータリアンは青少年の模範」と

いう標語を「新世代のための月間」中のクラブ会報や広報資料に

使うよう奨励されています。クラブと地区は、新世代の基本的ニ

ーズ、すなわち「健康」、「人間の価値」、「教育」、「自己開発」を支援するプロジェクトに着手す

るように要請されています。 

  当クラブでは、本日尾道学園の梅本勝先生をお招きして、また、来週も外部から講師をお招き

して新世代のためのプログラムを用意しております。本日のプログラムによってクラブ会員の皆

様の、今後のロータリー活動が有益に行われますことを祈念いたしまして会長の時間を終わらせ

ていただきます。 
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◆幹事報告 

  金子直前ガバナー事務所より 事務所閉鎖のお知らせ 

  

  （例会変更） 

  鞆の浦ＲＣ 9 月 23 日（火） 休会 

  福山東ＲＣ 9 月 17 日（水）→ 同日 18：30～ 漁好人 一休 月見夜間例会 

  福山丸之内ＲＣ 9 月 29 日（月）19：00～ 福山ニューキャッスルホテル 創立記念夜間例会 

          9 月 15 日（月） 9 月 22 日（月） 休会 

  尾道ＲＣ 9 月 19 日（金） 18：30～ 西山別館 ３クラブ合同月見例会 

     

◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 97.41％ 

        欠席者  1 名  佐藤(直)さん  

       ○8 月 19 日補正出席率 80.00％ 

        メークアップ 眞田惣行さん        

◆申告スマイル 

 佐藤俊之会長……梅本 勝様 本日はようこそいらっしゃいました。本日のプログラムは新世代奉仕部会担

当で梅本様のお話を伺うことになっております。楽しみにしておりますよろしくお願いいたします。 

 武田正敏さん……本日はご多忙のところ梅本先生卓話いただきありがとうございます。よろしくお願いいた

します。8 月末日、会社の納税を済ませました。感謝です。国民の義務とはいえ税金のため働いているよ

うな気がします。皆様いかがでしょう。多めに感謝の気持ちをこめて多めにスマイルします。 

 今井尚正幹事……梅本 勝先生本日は卓話よろしくお願いいたします。 

 前田眞治さん……毎日元気に過ごせ例会にも休まず出られることに感謝してスマイルします。 

 伊藤 定さん……皆様、長い間ご心配をおかけしましてすいませんでした。これからは頑張って出席します

のでよろしくお願いいたします。 

 佐藤 貢さん……先週は欠席してすみませんでした。その戒めではないと思いますが、今日は出席率 97％

です。100％まであと一歩です。ご協力ありがとうございました。それから伊藤さんおかえりなさい。こ

れからもよろしくお願いします。 

三好文行さん……再度欠席ペナルティのスマイルです。 

藤原 茂さん……8 月は全部欠席しすみませんでした。また 9 月 16 日欠席します。今日はまとめてスマイ

ルします。 

 角田英純さん……本日は 尾道高等学校教諭 梅本 勝様ようこそいらっしゃいました。卓話よろしくお願

いします。 

 

◆プログラム：「ラグビーを通して伝えたいこと」：梅本 勝 様 

 皆さんこんにちは 

 自分がせいいっぱいやってきたことを話させていただきます。よろしく

お願いします。 

  ラグビーとはどんな競技とは、仲間を最後には仲間を思いやるスポーツだ

と思います。選手の時にはあまり、気付かなかったのですが指導者の立場

になると一層感じられます。(思いやる心、優しさ、仲間を助けにいく） 

ノーサイド精神 こいつは仲間のために体を張ってきたんだ、命がけで

戦ったんだということを敵からも称賛を受けることです。 
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 昭和 53 年 尾道商業高校入学 2 年生よりラグビー部入部 3 年生広島県選抜選手 

 昭和 55 年 大阪体育大学入学 1 年よりレギュラー  

 昭和 60 年 マツダに入社   5 年間プレー 

 平成 2 年  島根県 江の川高校ラグビー部 創部 初代監督に就任 

 平成 3 年  全国大会（花園） 初出場 

 平成 5 年  国対優勝 

 平成 13 年 11 月 尾道高校に赴任 

 平成 15 年 県新人大会 優勝 

 平成 16 年 全国大会（花園）初出場 

 平成 19 年 県新人大会 優勝 全国選抜大会出場  

       全国大会 広島県大会 優勝 全国大会 ベスト 8  

 

 

 

 

 

◆次回例会   8 月 16 日（火）  月見夜間例会 18：30～ 福山ニューキャッスルホテル 

        8 月 23 日（火）  休会 （秋分の日） 

 


